

「フィンドレー大学への協定留学（交流留学）月例報告書 11月分」

留学先大学：フィンドレー大学
氏名：堀 萌香

1.はじめに

フィンドレーでは11月中旬に初雪が降りました。11月に体感-13度を体験するとは思っていませんでした。とても驚きました。そして、留学生活も残りあとわずかとなりました。最初は早く日本に帰りたと思っていましたが、アメリカでの生活もわずかと考えるとなんだか寂しいです。今回は school trip と Thanksgiving Break について書いていこうと思います。



2. School trip

IELP の Communication skills の授業の一環として、小学校で自国の文化を教える活動をしました。聞き手が小学3年生ということで普段と違ったアプローチが必要だったため、訪問前に授業内でプレゼンテーションの練習をしました。サウジアラビアの学校生活、韓国の挨拶、バングラディッシュの制服など、クラスメイトのプレゼンテーションを聞くことができとても面白かったです。また、プレゼンテーションの内容に関連するアクティビティも考える必要があり、どうしたらアメリカの小学生が楽しめるか、日本文化をわかりやすく説明するにはどうすべきかについて考える良い機会となりました。



私はトピックとしてお正月を選んだのですが、子供たちはお年玉や年賀状、おせちに興味を示してくれ、色々と質問をしてくれました。また、福笑いをアクティビティとしたので、指示を出したり、パーツを渡したりとコミュニケーションを取りながらみんなで楽しめたかなと思います。子供たちが興味津々で話を聞いてくれたことがとても嬉しかったです。一方で、自分は日本人だけれども日本文化について知らないことがまだまだたくさんあるなとも感じました。日本文化を英語で説明することの難しさも感じる事ができ、良い経験になりました。

3. Thanksgiving Break

アメリカでは毎年11月の第4週目の木曜日が「Thanksgiving Day」という祝日となります。そのため、私たちの大学でもそれにあわせて11月23日～11月27日まで Thanksgiving Break という長い休みがありました。11月24日には大学内の教会で thanksgiving の料理をたくさん提供されました。定番の料理はターキー、マッシュポテト、グレービーソース、パンプキンパイ、クランベリーソースです。そして、料理を楽しみつつ、FIFA ワールドカップをみんなで見ました。



私はサッカーのルールがあまりわかりませんでしたが、韓国人の友達がところどころで説明してくれたのでゲームを楽しむことができました。また、様々な国の人たちと一緒にサッカーを観戦するという体験ができてよかったです。



また、翌日の11月25日にはブラックフライデーというセールがあったので、友達とコロンバスのショッピングモールに買い物に行きました。朝5:00に大学を出発して、7:00頃に目的地に着きました。行く前に友達から「ブラックフライデーは恐ろしいよ。でも良い経験になると思う笑」と言われていたので、どんな感じなのかワクワクしていたのですが、意外とスムーズに買い物できました。アメリカのショッピングモールはとて広く、全てのお店を回ることにはできませんでしたが、至る所にクリスマスツリーがあったり、街のような作りになっていたりしたので雰囲気存分に楽しむことができました。



その後、リクライニングシートのある映画館で「strange world」という映画を見ました。何回か普通の映画館にはいったことがあるのですが、ピザを食べながらリクライニングシートで映画を見るという体験が初めてだったので、とても満喫することができました。字幕がないため内容を全て正確に理解することは難しかったのですが、アメリカ人の友達に映画を見終わった後に「あのシーンはこういうことだったんだよ!」、「実はこういう意味が隠されていたんだよ」と解説をしてくれたので、より理解を深めることができました。

4. 終わりに

12月はテスト週間になるので、勉強漬けの日々を送ることになりそうです。残りの期間、勉強を頑張りつつ、友達との時間を作りたいと思います。